



twitter
@andotaisaku

週刊区政報告
ニュース

日本共産党 区議会議員

Japanese Communist Party

2017年7月30日 No. 289



安藤たい作

バックナンバー さるのつぶやき 検索

激戦の都議選でも羽田新ルート問題は争点に。翌日保育園でもママから「羽田を言ったのは白石さんしかいなかったから入れました」とのお声かけもありました。

「羽田新ルート計画に反対を」11本の請願・陳情

賛成は3党派12名に広がり、賛成討論も



都心・品川市街地を低空飛行する羽田新ルート計画に反対の声が広がっています。7月19日の本会議では、この2年間で11本にも積みあがっていた、区が計画に反対することを求める請願・陳情が採決に付されました。自民、公明、民進などの反対多数(25名)で不採択となりましたが、共産、維新・無所属、生活者ネットの3党派12名が賛成、それぞれ賛成討論(意見表明)も行いました。区民世論が議会での共同を広げています。

私は賛成討論で、この間の質疑で明らかになった騒音や落下物・大気汚染などの深刻な被害の実態を告発。区民の命と暮らしを守る唯一の方策は、新ルートを撤回し現在の海上ルートを堅持することであり、区長に反対の決断を迫り「オール品川」で国に声をあげることは計画撤回に巨大な力になると、議場に採択を呼びかけました。今回は残念ながら不採択となりましたが、区民の痛みが分からない議会や区長に未来はありません。世論と運動を更に広げ、区民の願いに込める区を作りましょう。



区民の会による新ルート案撤回を求めるアピールパレードは10回目に。区民の声が届く議会・区政をつくらうと意気軒高です (2017/7/23)

賛成討論の全文はHPに掲載 共産党 品川 検索

ニュースへのご感想
をお寄せください

FAX 3778-3088
taisakuando19740217@gmail.com

当ニュースをお住まいのまわりにポストिंगして
頂ける方を募集しています。ご連絡下さい!

活動報告 **参加しました**

第59回自治体学校in千葉



区議団7人そろって参加しました。テーマは「憲法施行70年 共同を広げ地方自治に輝きを」。初日の記念シンポの岡田知弘氏、渡辺治氏、中山徹氏のお話では、今の日本の地方自治、政治の置かれている歴史的な位置が良く分かりました。千葉なので日帰りです。(2017/7/22)



白石たみお都議激戦を制し2期目再選!

白石都議は、品川市街地低空飛行の羽田新ルート問題も大いに訴え、約8000票伸ばし再選。自民党は結党以来初めて品川で都議の議席を失いました(2017/7/2)



毎年恒例の三ツ木反核フェスティバル

白石都議と参加。白石都議の再選と、核兵器禁止条約の採択という2つの嬉しい出来事がある中で迎えたフェスティバル。今年も大会への代表が派遣されます。城南保健生協西品川支部・三ツ木診療所グループ共催(2017/7/15)



東京大気汚染公害裁判和解10周年の集い

区議団から複数で参加しました。患者さんはもちろん、医療、弁護士事務所、労組など幅広い方が参加してました。保守党来賓からも「皆さんの運動が環境行政を動かしたのは事実」の挨拶。会場の熱気からも草の根の運動の威力を実感することができました。(2017/7/8)

5742-6818 (控室) または3491-3230 (事務所)



生活、医療、介護、保育、住宅、マンション紛争、労働相談など、まずはお気軽にご相談ください

毎月**第3火曜日**は
午後**6:30~8:30**
弁護士さんを迎えての
無料法律相談会
主催：共産党品川地区委員会

次回は **8/29 (火)** *今月は第5火曜になりますので
*注意下さい



相談はいつでもお気軽に。

【安藤たい作事務所】
西品川3-16-3 電話/Fax3491-3230